



## Kamerabekennnis

Ich glaube an Roland Koch, Volker Bouffier, Otto Schily, Heinz-Peter Haumann, Klaus-Peter Möller, Manfred Mutz und alle Hirten, die Allmächtigen, den Schöpfern der Gesetze und Verordnungen.

Und an die Überwachungskamera, ihren eingeschworenen Helfer, unseren Kontrolleur, entstanden durch den machtgeilen Geist, geboren in einem profitablen Konzern, legalisiert unter Regimus Demokratius, befestigt, beworben und protzig eingeweiht, hinabgestiegen in das Reich der Kontrolle, ständig Bilder aufgenommen von den Leuten, übermittelt in das Polizeipräsidium, welches sitzt zur Rechten der Ferniestraße als allmächtige Kommandozentrale, von dort wird der Befehl kommen, zu filmen die Lebenden und die Toten.

Ich glaube an den demokratischen Rechtsstaat, die heiligen parlamentarischen Entscheidungen, Gemeinschaft der Schafe, vergeblicher Wunsch nach Leben, Auferstehung der Gleichschaltung und das ewige Arbeiten. Amen.



**Käfighaltung:  
Was Hamstern  
nicht schadet,  
kann auch für  
Menschen  
nicht schlecht  
sein!**

Danke für diese scharfen Bilder danke, daß du uns alle siehst,  
dank, daß du all deine Blicke auf uns werfen magst  
Danke für Überwachungsstaaten, danke für dieses kleine Glück,  
danke für alle Bilder, Fotos und für diesen Film.  
Danke, daß ich dein Bild erkenne, danke, daß deine Macht es gibt,  
Danke, daß Du in Fern und Nähe all die Menschen siehst.  
Danke, dein Objektiv kann zoomen, danke, so sind die Bilder scharf.  
Danke, ach Kamera, ich dank dir, daß es Kameras gibt.